

# **Protokoll der 25. Generalversammlung des Vereins Kultur im Rex vom 28. September 2009**

<b>Anwesend:</b>	31 Mitglieder, davon 5 Vorstandsmitglieder
<b>Entschuldigt:</b>	Beat Trösch, Walter Müller, Andrea Zemp, Daniel Schmied, Viola Schlosser, Ludwig Widmann, Monique Walter, Marlies Süsstrunk, Nicole Bohtz, Susanne Kolb, Verena Keller, Martin Longatti
<b>Vorsitz:</b>	Marc Holland
<b>Protokoll:</b>	Marisa Cucuzza

## **1. Begrüssung**

Marc Holland begrüsst die erschienen Mitglieder zur diesjährigen Generalversammlung.

## **2. Wahl des Stimmzählers**

Als Stimmzähler wird Markus Bachmann bestimmt.

## **3. Protokoll der GV 2009**

Der Antrag, das Protokoll der 24. Generalversammlung nicht vorzulesen wurde angenommen. Es war auf unserer Homepage einsehbar. Dieses wird ohne Einwände einstimmig genehmigt und verdankt (Esther Buchmüller).

## **4. Arbeitsgruppen: Jahresberichte 2008/2009**

### **Präsident**

Es liegt wieder eine intensive Saison mit über 130 Veranstaltungstagen hinter uns. Unser hochstehendes und ausgewogenes Programm bietet für jeden etwas und ist bei unserem Publikum sehr gut abgestützt.

Auch die Mitgliederstruktur hat sich erweitert und es sind wieder einige neue Gesichter im Rexteam dazugekommen. Jedes neue Aktivmitglied bringt frischen Wind ins Rex und baut somit an der Zukunft des Vereins.

Nach fünf Jahren als Rex-Präsident bleibt das Ziel die Zukunft des Rex zu sichern, so lange diese Frage nicht gelöst ist, bleibt er gerne am Ruder.

Am 09. Oktober 1984 wurde der Verein Kultur im Rex gegründet. Das ist ziemlich genau vor 25 Jahren. Dieses Jubiläum werden wir auch am 3./4. Nov. 2009 würdig feiern.

Ob wir oder unsere nachfolgenden Rexlerinnen und Rexler in 25 Jahren das 50. Jahr feiern können, liegt an uns und der Pfäffiker Bevölkerung. Eine Zukunft an einem anderen Ort als unser ehrwürdiges Rex war lange Zeit undenkbar, doch mittlerweile konnte mit dem Kesselhaus eine sehr gute Alternative gefunden werden. Aber es ist ein langer Weg dorthin. Es müssen einige Hürden übersprungen und intern auch noch viel diskutiert werden. Ich möchte auf diesem Wege auch der Arbeitsgruppe Rex im Kesselhaus für ihren zukünftigen Einsatz danken.

Die nächste Saison hat begonnen und die Ziele sind klar:

- Qualität
- Freude an unserem kulturellen Beitrag.
- Zufriedene BesucherInnen nach allen unseren Veranstaltungen.

## **Literatur**

Die Literaturabende im Januar waren wieder ein voller Erfolg. Im Durchschnitt besuchten 91 Literaturinteressierte die Lesungen. Die Krönung war der bundesrätliche Besuch von Moritz Leuenberger. Die Lesungen sind auch finanziell ein Erfolg und werden auch in der laufenden Saison im gleichen Stil (ohne Bundesrat) weitergeführt.

## **Kindertheatergruppe**

Drei Veranstaltungen mit total 319 Besucherinnen und Besucher. Mit über 100 Gästen pro Vorstellung und durchwegs glücklichen Kinderminnen nachher dürfen wir von einem sehr erfolgreichen Jahr sprechen und danken allen, die mitgeholfen haben herzlich.

Eine Vorstellung wurde termingerecht abgesagt. Leider wurde dies intern, wie auch gegenüber unseren BesucherInnen nicht richtig weitergeleitet.

## **Tea Time Classics**

Zum Abschluss unserer fast 15-jährigen Bemühungen, das kulturelle Musikleben in Pfäffikon mit zu gestalten, offerierten wir im Berichtsjahr drei Kammermusikkonzerte. Leider war, wie wir befürchteten, kein Grossaufmarsch an Zuhörern zu verzeichnen. Das Ende von ‚Tea Time Classic‘ verzögert sich nur noch um wenige Wochen.

## **Kino Open**

6500 Zuschauer fanden den Weg ans Kino- Open. Es war ein Besucherrekord. Ein Abend war restlos ausverkauft.

Neue Strategien und Ziele haben sich bewährt.

Ausblick: Vom 9. –16. Juli 2010 findet das nächste Openair statt. Das OK bleibt, ebenfalls der FC wird die Wirtschaft weiter betreiben.

Ernst und Dorli Alder werden jedoch die Beiz nicht mehr führen.

## **Filmgruppe**

### **Kino**

Dem allgemeinen Besucher-Rückgang in den Schweizer Kinos während der Berichtsperiode konnten auch wir uns nicht entziehen. Wir präsentierten total 43 Filme, welche durchschnittlich von 91 Gästen besucht wurden.

### **Kinderfilm**

Der Verlegung der Spielzeiten unseres sonntäglichen Kinderprogramms hat nicht allzu viel bewirkt. Mit durchschnittlich 28 Besuchern hielt sich der Erfolg dieses Angebots in bescheidenen Grenzen. Angesichts der Zahlen des 2. Halbjahres 2009 werden wir diese Sparte dann grundsätzlich überdenken.

### **7 ab 7**

Das Jugendkino konnte erfreulicherweise als einzige Sparte einen Besucherzuwachs verzeichnen. Durchschnittlich genau 50 Jugendliche machten von diesem Angebot pro Vorstellung Gebrauch.

## **Theatergruppe**

Die vergangene Saison hat uns erneut weit über 1000 Besucher beschert.

Abwechslungsreiches Programm über Cabaret, Musical, Konzert und Theater.

Neu ist Claudia Ryter im Team dabei.

## **Wissenschaft in Pfäffikon**

Es fanden vier Vorträge statt: Die Besucherzahl schwankt zwischen 19 und 34 Besucher. Wir befürworten diese Vorträge sehr, weil sie ein bereichernde Unterstützung in unserem Programm sind.

## **Fremdvermietung**

Heidi Staub erklärt, dass die Fremdvermietung nicht ganz so glücklich verlaufen ist, wie in anderen Jahren. Ihr Budget von 8000 Franken wurden nicht ganz erreicht.

## **5. Rechnung und Bericht der Revisoren**

Silvia Küttel präsentiert auch für die Saison 08/09 überaus gute Rechnungszahlen.

Ist 2008/2009	Rex	Kino Open	Total
Ertrag	188'497.18	149'523.85	338'021.03
Aufwand	183'549.87	129'194.85	312'744.72
Gewinn	4947.31	20'329.00	25276.31

Die Revisoren Dominique Kastner und Fritz Landolt konnten einen sehr positiven Bericht über die Kassenführung von Silvia Küttel vorlegen. Sie empfahlen die Kasse abzunehmen und zu genehmigen. Die Rechnung wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

## **6. Budget**

Budget 2009/2010	Rex	Kino Open	Total
Ertrag	183'690.00	138'500.00	322'190.00
Aufwand	175'770.00	116'700.00	292'470.00
Gewinn	7'920.00	21'800.00	29'720.00

Das Budget wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

## **7. Wahl der Revisoren**

Hansruedi Büchi, Erhard Müller werden neue Revisoren.

## **8. Wahl des Vorstandes**

Dominique Kastner wird neu die Gruppe 7ab7 im Vorstand vertreten und als Aktuarin für die Protokolle zuständig sein. Dominique wird zusammen mit dem bisherigen Vorstand in corpore einstimmig gewählt.

## **9. Anträge**

Revision der Statuten

- Neu können Mitgliederbeiträge an der GV bestimmt werden.
- Verschiedene Punkte wurden klarer definiert.

Die Revisionsanträge wurde einstimmig und mit grossem Applaus angenommen.

## **10. Verschiedenes**

- Der Vorstand und die anwesenden Mitglieder verdanken Daniel A. Schmied die Gestaltung des Rex-Programms in der letzten Saison. In der folgenden Saison wird dieses Amt von Thomas Lüthi übernommen.
- Claudia Michel-Götz ist ins Appenzellerland gezogen und führt dort mit ihrem Mann eine Drogerie. Wir danken ihr mit einem kleinen Geschenk für ihre wertvolle Mitarbeit im Rex herzlich und wünschen den beiden einen erfolgreichen Start ihrer Drogerie.
- Francesco Argenton ist aus Pfäffikon weggezogen. Wir danken ihm mit einem kleinen Geschenk für seine wertvolle Werbe-Mitarbeit im Rex herzlich und wünschen Francesco in der grossen Stadt alles Gute.
- Erhard Müller muss aus gesundheitlichen Gründen seine Rexmithilfe im Operateurraum aufgeben. Auch ihm danken wir für seine langjährige Mitarbeit mit einem kleinen Geschenk.
- Zum Jubiläum gratulieren wir:  
Meta Wehrlin, 25 Jahre  
Hansruedi Büchi, 25 Jahre  
Walter Müller, Winterthur, 20 Jahre

Fritz bekommt auch einen gebührenden Applaus für seinen tollen Einsatz und die Gestaltung der Diashow.

**Für das Protokoll:**

Marisa Cucuzza